

七夕まつりが開催されました！

7月3日 七夕まつりが開催されました☆彡

当日はあいにくのお天気でしたが、教室、ホール内で行われた催しは大盛況でした。

ゲームコーナーでは、お父さんお母さんといっしょにゲームをする姿がとても楽しそうでした！ホール内の水風船コーナーも大人気♪ いろとりどりの風船を手にしてみんなニコニコしてたね(^^) バザー会場、レザークラフト会場、手作り販売コーナーもとてもぎわっていました。

6時からは、第1ホールで七夕にちなんだイベントが行われました。まずは、ヤマハのエレクトーンショー♪♪ みんなが大好きな曲を演奏してくれたり、動物の楽しい手あそびで遊びました。先生たちは、エレクトーン演奏に合わせて七夕のおり姫とひこ星のお話を披露してくれました。ゴスペルグループ「エンジェルマミー」は七夕ソングを熱唱♪♪ 「いつまでも」は会場みんなも一緒になって歌いました。

締めくくりは、大抽選会！ホール内はすごい熱気でしたね。



当日は、お天気の悪い中、たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。

鳴海ヶ丘新聞

4月21日 木曜日

編集だより

田植えをしました！

6月17日 全学年で田植えを体験しました。一人ずつ、ドロドロの田んぼの中に足を入れると…なんか気持ち悪い～！、わあ！おもしろい～！という



な感想が…(^_ ^) 眞野さんにお手伝いしてもらい、苗を植えることができました。さて、苗を植え終わると、田んぼの外に出なくてはいけないのですが、おととつとつと、足をとられてなかなか前にすすめません。よいしょ！よいしょ！ひと足歩くのにも大変です(・_・;) 田植えって、とても力が入るんだね！秋にはまた稲刈りも待っています。楽しみですね。

公開保育・研修会がありました

6月25日 東京から学校法人 栄学園 さかえ幼稚園の職員の方々が来園され、公開保育・研修会が行われました。当日は、なるなる畑での自然あそびの様子や燃えないゴミや水について学ぶエコ活動、絶滅危機にある動物について学ぶ環境教育の様子など、たくさんさんの保育の様子を見ていただきました。その後は、職員どうしの研修会も行われ、いろいろな質疑応答、意見交換がありました。お互いの幼稚園に



とって、とてもためになる有意義な時間を過ごすことができました。

子育てコラム～『6つの“こ”食』

食育が子育ての柱となっています。

「食」は人に良いと書き、人を豊かにし、皆で食べる場が「食事」、つまり良い事です。

こんな食事はしていませんか？ 問題の「こ”食”を紹介します。

- 孤食** - 家庭の中で一人で食べる
- 個食** - 一人一人自分の好きなものを個々に食べる。
- 小食** - 品数を少なく食べる。
- 固食** - 好きなものしか食べない。
- 粉食** - カップめんなど粉物のレトルトを食べる。
- 濃食** - 味の濃い物を食べる。(マヨラー、ケチャッパー…など)

園長 岡田勝彦

園環境・・・果実の赤ちゃん

イースト広場の果樹たちは、ほとんどが花の時期をすぎ、小さな小さな実がつきはじめています。まるで、果実の赤ちゃんみたいですね。イチジクの赤ちゃんは、最初からちゃんとイチジクの実の形をしていますよ。これから夏をすぎ、どんどん大きくなって色づいていくことでしょう。



また観察してみてくださいね。

鳴海ヶ丘幼稚園
EIKO Information

フレンド幼児教室
友だちづくり、集団あそび。

心身ともに健やかに成長、発達されることを願って開かれる教室です。

詳細はコチラ▶

園庭開放
おひさま広場
毎週火金

詳細はコチラ▶

ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見にきませんか？ お子さまの成長に大切なものがわかります。

詳細はコチラ▶

行事info

- ★ 8月26日(木) 幼稚園説明会
- ☺ 9月9日(木) 入園説明会
- ☺ 9月23日(木) 展覧会

日程・詳細はコチラ▶